

Carlos Demetrio Olvera Fernández

Experiencias con mecanismos de democracia directa desde lo local.



BFA en Artes Gráficas Computacionales.
University of the Incarnate Word, San Antonio Texas.

Activista, diseñador y rapero de Chihuahua, Chihuahua. Involucrado en movimientos sociales desde el 2016. Licenciado en Comunicación y Diseño por la Universidad Incarnate Word en San Antonio, Texas. Se enfoca en la comunicación y generación de campañas y narrativas para la organización y participación de las personas en la exigencia de sus derechos como en el Plebiscito de Chihuahua donde crearon una campaña como la del No-Ticiero. Actualmente funge como consultor para organizaciones de la sociedad civil como en la comunicación y campañas para el Comité de Participación Ciudadana Anticorrupción del Sistema Estatal Anticorrupción de Chihuahua. De 2018 a 2019 fue catedrático del Instituto Superior de Arquitectura en la clase Diseño en Campañas y Movimientos Sociales. Cofundador de "Eskuela Radical" Productora, consultora y casa cultural de resistencia en el barrio de Santa Rosa. Hace música hip-hop bajo el nombre de "Demetria" y también en el colectivo "Desertha"

 **Twitter:**

[@demetriamp3](#)

 **Instagram:**

[demetriamp3](#)
[eskuelaradical](#)

 **Facebook:**

[Demetriamp3 \(Carlos Olvera\)](#)
[eskuelaradical](#)